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Dryhead-Achat / Dryhead Agate / „Dryhead“  

 

 

Dies sind Achate die im Bighorn-Gebiet in Montana, USA, gefunden werden. In anglo-

amerikanischen Sammlerkreisen ist es üblich, Achaten einen treffenden Handelsnamen zu 

geben. Der Name „Dryhead“ stammt von Bisonschädeln, welche von indianischen 

Ureinwohnern nach der Jagd nahe der Fundstelle zurückgelassen wurden. Der Abbau an der 

in den 1970er-Jahren auch kommerziell betriebenen, damals durchaus ergiebigen Fundstelle 

ist seit einigen Jahren eingestellt.  

 

Dryhead Agates are found in the Bighorn area in Montana, USA. In Anglo-American 
collectors' circles, it is customary to give agates an appropriate trade name. The name 
"dryhead" comes from bison skulls that were left behind by indigenous American people 
after hunting near the site. Mining of the deposit, which was also operated commercially in 
the 1970s and was quite productive at the time, has been discontinued for several years. 

 

 

 
 

 6,5 cm. Johann Zenz collection & photo. 
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              13,5 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 

 
 

               10 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 


